

HOMMAGE

Décès de Bernard Schenk: la Municipalité salue la mémoire d'une figure nyonnaise et ancien ténor du Conseil communal

Nyon, le 6 mai 2024

La Municipalité exprime sa profonde gratitude à Monsieur Bernard Schenk pour ses nombreuses contributions à la ville de Nyon et à ses habitants.

Elle a été touchée d'apprendre que Monsieur Bernard Schenk, atteint dans sa santé, avait choisi de faire appel à Exit. Avant son départ le 3 mai dernier, elle a pu lui exprimer son respect pour cette décision courageuse et rendre hommage à son engagement envers la vie économique, politique et communautaire de notre ville.

La Municipalité a tout particulièrement remercié Monsieur Bernard Schenk pour son dévouement au sein du Conseil communal, où il a siégé de 1974 à 1977, puis de 1978 à 1994. Son activité au sein de cet organe a laissé le souvenir d'un Conseiller extrêmement actif, étant même considéré comme un ténor du Délibérant communal.

Monsieur Bernard Schenk a également marqué la vie associative, notamment au sein de la Société nautique, et a contribué au développement du Musée du Léman en siégeant au Conseil de sa Fondation. Son fort dynamisme a par ailleurs fait de son bureau d'ingénieurs-conseils et de géomètre une référence incontestable dans toute la région.

En ces moments difficiles, la Municipalité adresse ses plus sincères condoléances à ses enfants Frédéric et Emmanuelle, ses petits-enfants, ainsi qu'à tous les proches de Monsieur Bernard Schenk, et les assure de toute sa sympathie.

Contact

M. Daniel Rossellat, Syndic de la Ville de Nyon, 079 200 52 01